

Aktuelle Informationen & News

Fasnacht im GSHL - Ein kunterbuntes Spektakel!

Am Freitag, dem 7. Februar, verwandelte sich der Pausenplatz des GSHL in ein fröhliches Fastnachtstreiben! Rund 150 Fasnächtler/innen - von Kindergartenkindern bis zur 3. Klasse - erschienen in fantasievollen Kostümen. Gemeinsam mit Elternrat und Lehrpersonen feierten sie eine farbenfrohe Fasnacht.

Der fröhliche Umzug schlängelte sich vom Schulhaus bis zum Dorfplatz - begleitet von Trommeln, Tröten und Jubelrufen. Bunte Prinzessinnen, Piraten, Hexen und Clowns sorgten für beste Stimmung. Nach köstlichen «Fasnachtschüechli» ging es zurück in die Schulhäuser, bevor im „Disco-Singsaal“ zum krönenden Abschluss getanzt wurde.



Wichtige Termine

17.04.2025	Gründonnerstag, schulfrei
18.04.–21.04.2025	Ostern, schulfrei
21.04.–02.05.2025	Frühlingsferien
28.04.2025	Sechseläuten, schulfrei
01.05.2025	Tag der Arbeit, schulfrei
29.05.2025	Auffahrt, schulfrei
30.05.2025	Freitag nach Auffahrt, schulfrei

Ein herzliches Dankeschön an das OK, die EMW-Delegierten (Elternmitwirkung) und alle Helfer/innen, die diesen Tag unvergesslich gemacht haben! So starteten die Kinder fröhlich in die Sportferien.

Text und Fotos: Pamela Niksic und Pamela Junghans, Elternrat

MOBBING GEHT NICHT

Mobbing, Sexualität, Sucht

Dies waren die Themen, mit welchen sich die Schüler/innen während den 2 Projekttagen «Gesunde Schule» an der Oberstufe im Allmend beschäftigten. Jeder Jahrgang durchläuft diese verschiedenen Workshops im Laufe der 3 Jahre an der Oberstufe.

Im 1. Jahrgang liegt der Schwerpunkt in der «Gemeinschaftsförderung in der Klasse und dem Thema Mobbing». Wo beginnt Mobbing? Was bedeutet überhaupt «to mob»? Welche Folgen können Mobbing haben und welche Auswege gibt es? Die Schüler/innen sollen sich den einzelnen Rollen bewusst werden und realisieren, dass es nicht nur einfach eine/n Täter/in und ein Opfer gibt, sondern noch mehr Beteiligte wie Mitläufer/innen oder Zuschauer/innen, und dass alle etwas gegen das Mobbing machen können. Beim Erstellen eines Comics zum Thema, soll auf kreative Weise das Gelernte angewendet werden.

Im 2. Jahrgang steht alles im Themenfeld «Aufklärung, Sexualität, Partnerschaft». Was

weiss ich? Was weiss ich noch nicht und will ich gerne wissen? Welche Schritte gibt es bei einer Partnerschaft? Was ist erlaubt und was ist bereits verboten? Damit die Schüler/innen offen über das Thema Sexualität und vor allem Sex reden können, wurden extra dafür Sexualpädagoge/innen von «Lust & Frust» eingeladen, welche mit den Schüler/innen in geschlechtergetrennten Gruppen arbeiten konnten.

Vapes, Drogen, Alkohol aber auch Sucht nach Medien wie Handy und Gamen wurde vor allem im 3. Jahrgang thematisiert. Auch hier wurde speziell zum Thema Drogen eine Fachperson eingeladen, welche die Schüler/innen professionell über alle Drogen und deren Folgen und Auswirkungen informieren konnte.

Die 2 Tage waren gefüllt mit persönlichen Auseinandersetzungen, Gruppendiskussionen und auch fachlichen Vorträgen. Abgeschlossen sind die Themen sicher noch lange nicht, aber auf jeden Fall wurde ein grosser Schritt in Richtung Aufklärung und Prävention geleistet.

Text: Daniela Bettini, Fachlehrperson

Fotos: Daniela Bettini, Fachlehrperson, und Jim Widmer, Klassenlehrperson

